
 

 

 

 

 

 

第 2回学校評価アンケート集計結果 
第 2 回学校評価アンケートの集計ができました（裏面）。保護者の皆様のご協力ありがとうご

ざいました。今回の結果と 1回目と 2回目を比較し、課題を明らかにしたいと思います。 

３．０以上の評価項目の数は 24項目中２１項目であり、1回目と変わらず概ね良好でした。そ

のうち、０．２ポイント以上下がった項目は２つあり、「先生たちは、いじめや差別のない学年・

学級にしようと努めている」が３．６⇒３．４、「先生は、生徒のことをよく理解し、授業がわかりや

すい」が３．４⇒３．２でした。どちらも３．２以上となっていますので、概ね良好と言えますが、引

き続き一人一人にしっかりと目を配り「居心地の良い学級・学校づくり」「わかりやすい授業づくり」に

努めていかなければなりません。先生の評価が低くなっている理由の一つとして、学級経営、授業

づくりで先生達が高い目標を掲げて指導をしているが、思い通りに成果が感じられない状況があり

ます。また、行事や学級生活、部活動においても指導に苦慮している状況もあります。理想を高く

もちながらも、生徒の実態に応じて、丁寧に指導を行っていくことを今後も大切にしたいと思います。 

地域との関わりについては、1回目同様低い値になっています。夏祭りなどの地域行事は、コロ

ナの影響もあり開催されませんでした。しかし、今年度は中里地区の「つんのーで歩行ラリー大会」

が開催され、吹奏楽部や生徒会役員が大会を盛り上げ、地域貢献を果たしてくれました。この点にお

いては、中里中の生徒は評価に値すると考えています。３学期も引き続きコロナ禍の中の社会活動

となっており、工夫と努力が求められようです。 

全体的に生徒の評価はどの項目も高くなっています。しかしながら、先生の評価は「身の回りの

整理整頓」「掃除への取組」「服装や髪型」について３．０よりも低くなっており、生徒と先生と

の間に大きな差があります。先生たちは「中里中の生徒たちはもっとできる」という期待をもってい

ることがわかります。生徒会専門委員会を中心に、生徒たちが自分たちで気づき、行動できる学校に

なるよう、今後も指導を重ねていきます。２０２３スローガン「創」のもと、皆でよりよい学校をつくって

いきましょう！ 

□3年生 高校入試始まる 

1月 16日（月）から県内の私立高校を

スタートに、高校入試が始まりました。放

課後には、面接練習を行っていますが、自

分の考えをしっかり持って面接に臨む生

徒、まだ自信がなく不安な表情を見せる

生徒などがいます。3年生にとっては、人

生をかけた真剣勝負の時です。納得のい

く準備を行い、入試に臨んでください。頑

張れ！中里中 3年生。 

 □1年生 性教育セミナー 

17日（火）に長崎県看護協会から助産師の吉田美

穂子先生を講師にお迎えして 1年生を対象の「性教

育セミナー」を開催しました。 

思春期の心と体の変化について、専門的なお話を

していただきました。妊婦ジャケットを装着しての

妊婦体験も行いました。 

大切なことは「相手に思いや
りの心をもって行動すること」
「一人一人の体や心の成長、考
え方が違うということ」です。 

                

【校訓】自主・実践・創造 

【学校教育目標】 

学び合い、磨き合い、鍛え合う生徒の育成 
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   ※アンケートご協力ありがとうございました！  

   
   

 

 

図書ボランティアの皆さんから、

新年にふさわしいオブジェを作っ

ていただきました。 

寒い日が続いていますが、A

棟階段踊り場では、立派な

花を咲かせています。 

「何も咲かない寒い日は、下へ下へ

と根を伸ばせ。やがて大きな花が咲

く。」３年生廊下に、素敵なことばが

掲示されています。 

 


